



Lisa dan Lim Kim Berkumpul di Peluncuran Bulgari Studio di Seoul: Simak Keseruannya!

Description

Bulgari Studio: Platform Kolaborasi Artistik yang Menginspirasi di Seoul

Bulgari Studio merupakan platform baru yang diperkenalkan oleh Bulgari di Seoul pada hari Kamis, bertujuan untuk mendorong kolaborasi kreatif di antara seniman dari berbagai disiplin. Acara peluncuran ini dipusatkan pada cincin B.zero1 yang sedang merayakan ulang tahunnya yang ke-25 tahun ini.

Kolaborasi Artistik Multidisiplin

Platform Bulgari Studio didesain untuk menyatukan bakat-bakat artistik dari berbagai disiplin dan bidang untuk proyek kolaboratif, termasuk seniman digital, arsitek, dan DJ. Sebuah kampanye digital oleh seniman Italia-Filipina Antoni Tudisco yang menampilkan gambar-gambar berlapis B.zero1 diluncurkan bulan lalu.

Showcase dan Pertunjukan

Laura Burdese, wakil presiden pemasaran dan komunikasi Bulgari, menyambut tamu-tamu di Théâtre des Lumières yang menampilkan koleksi B.zero1, diikuti oleh berbagai produk Bulgari lainnya. Pertunjukan langsung oleh koreografer Prancis Sadeck Berrabah dan artis multidisiplin Anyma juga menjadi highlight acara tersebut.

Selebriti dan Artis Berpartisipasi

Tidak hanya selebriti K-pop seperti Lisa Manoban dan Lim Kim, sejumlah bintang dari berbagai negara juga turut serta dalam perayaan Bulgari Studio, seperti Hikari Mori, Tomohisa Yamashita, dan Pia Wurtzbach. Para tamu dari luar negeri juga turut hadir untuk meramaikan acara tersebut.

Pameran Temporer di Lotte World Tower & Mall

Perayaan Bulgari Studio akan berlangsung hingga akhir Maret di Lotte World Tower & Mall di distrik Jamsil. Pengunjung dapat menyaksikan instalasi khusus oleh Anyma yang menampilkan keselarasan antara musik dan visual dengan tema B.zero1.

Merek dan Kolaborasi Artistik

Bulgari Studio merupakan wadah bagi filosofi inovatif merek yang bertemu dengan bakat-bakat kontemporer untuk melahirkan eksperimen berani dan ide-ide segar. Dengan kolaborasi ini, Bulgari ingin menunjukkan komitmen mereka dalam mendukung seni dan keberagaman budaya di seluruh dunia.

Ringkasan

Bulgari Studio baru-baru ini diperkenalkan di Seoul, sebagai platform untuk mendorong kolaborasi kreatif di antara seniman dari berbagai disiplin. Platform ini dirancang untuk menggabungkan bakat artistik dari berbagai bidang, seperti seniman digital, arsitek, dan DJ. Bulgari Studio juga telah meluncurkan kampanye digital yang menampilkan gambar-gambar multilayer dari cincin B.zero1 yang terinspirasi oleh Koloseum di Roma. Bagaimana pendapat Anda tentang konsep kolaboratif yang diperkenalkan oleh Bulgari Studio? Apakah Anda tertarik untuk melihat hasil kolaborasi dari berbagai seniman di platform ini? Ayo bagikan pendapat Anda di kolom komentar!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark